



さくらんぼクラブだより



令和5年6月号 塩井さくらんぼクラブ

梅雨入りの発表と共に、気温・湿度が上がりはじめ、汗ばむ季節になってきました。先日、塩井小ではプール開きが行われました。1、2年生からは「プールめっちゃ楽しかったー！」や「今日、水に潜ることができた！」などと、毎日のプール授業を楽しみにしている様子がうかがえます。3年生は、一輪車がとても上達しました！なんと凄いことに、3年生の学童の子は、男女全員一輪車に乗れるんです！凄い！しかも全員一緒に一輪車に乗って追いかっこをしたり、手をつないで校庭を周ったり、とってもみんな仲良しです。4年生は、さわスポが始まり下校時刻も遅くなりましたが、宿題はきちんと終わります。今までの学童での習慣が身につけている様で、見ていて安心できます。

※外遊びや汗で洋服が汚れ、お着替えが必要な子が増えています。お迎えの際、お着替え袋の中身のチェックをお願い致します。(タオルも入れていただくと助かります。)日差しも強くなってきましたので、帽子も忘れないようにお子様への呼びかけをお願い致します。

6月のお誕生会

6月生まれのお友達

ひなこさん(6/15)、陸斗さん(6/24)お誕生日おめでとうございます！今月もお友達からたくさん質問があり、元気に答えてくれました。この日お休みだった結翔さん(6/2)は、来月のお誕生会に登場します！



ひなこさん
ケーキ屋さん
になりたい！

将来の夢

陸斗さん
設備屋さん
になりたい！



今月のひとこま

おいしいおやつ

「さくらんぼ🍒」

さくらんぼ運営委員会会長の高橋庄八さんと、PTA会長の鈴木勝志さんからさくらんぼを頂きました！甘くて美味しかったです！ありがとうございました。

